

立派なお米ができますように



11月に行われる新嘗祭^{にいなめ}で宮中に献納する米の田植え式が、6月27日、今年の献穀者に選ばれた川野亀一さん(上城区)の斎田で執り行われました。

川野さん夫妻は、減農薬・減化学肥料栽培の「特別栽培米」を積極的に作付けするなど、安全で安心な米づくりに取り組んでいます。

式には県や市の関係者ら約40人が参列。「御田植の儀」では、川野さん夫妻や西嶋市長のほか、地元の小・中・高生などが早乙女として斎田に入り、苗を植え、豊作を祈りました。

7月10日、市内在住の男性から「朝の散歩途中に番匠川の河口(女島)でウミガメが産卵した形跡を見つけた」と連絡がありました。

市内では、蒲江や上浦の砂浜でウミガメの産卵が確認されたことはあったものの、番匠川の河口付近での産卵は珍しく、増水などから守るため、7月15日、大分県マリカルチャーセンターの職員らが、119個の卵を保護しました。ふ化は産卵から約60日後といわれており、ふ化に成功すれば、9月の初めには小さなウミガメに会えそうです。

番匠川の河口でウミガメが産卵



佐伯のうまいもん、ここに集結!



7月11日、「うまいもん通り」で「うまいもん通り夏祭り」が開催されました。おいしそうな香りに満たされた会場では、ダンスなどのパフォーマンス、抽選会などのほか、「佐伯名物ごまだしうどん早喰い大会」が行われ、たくさん見物客の注目を集めました。

また、同日は、仲町商店街でも「七夕まつり」^{たなばた}が開催され、通りを彩るきらびやかな七夕飾りが訪れた人の心を弾ませました。

7月19日、府坂橋下の河川敷で、下堅田地区「鮎かけの集い」が開かれました。

これは郷土の豊かな自然を再認識するとともに、伝統漁法の「鮎のチョンかけ」を子どもたちに体験してもらおうと、下堅田地区自治委員会が開催したものです。

当日は、地元の下堅田小学校の児童と「清流の郷」入所者も参加しました。

名人から技を伝授された子どもたちは、とても上手に鮎をかけていました。

受け継がれる伝統の技!



深まった地区同士の“きずな” ～「第1回佐伯地区対抗スポーツ大会」開催～

スポーツの普及と地区同士の親睦や交流を目的として、6月28日と7月12日に「第1回佐伯市地区対抗スポーツ大会」が開催されました。この大会は、合併後初となる多種目で行うスポーツ大会で、19の地区から幅広い年齢層の選手が参加し、地区を越えて親睦を深めました。

熱戦の結果、弥生が総合優勝に輝きました。また、少ない人口で健闘した地区に贈られる敢闘1位は、西上浦でした。競技別・敢闘・総合順位は表のとおりです。



総合成績

| 順位 | 地区名 |
|-----|-----|
| 1位 | 弥生 |
| 2位 | 蒲江 |
| 3位 | 渡町台 |
| 4位 | 上浦 |
| 5位 | 米水津 |
| 6位 | 鶴岡 |
| 7位 | 鶴見 |
| 8位 | 宇目 |
| 9位 | 八幡 |
| 10位 | 直川 |
| 11位 | 西上浦 |
| 12位 | 木立 |
| 13位 | 下堅田 |
| 14位 | 上堅田 |

敢闘賞

| 順位 | 地区名 |
|----|-----|
| 1位 | 西上浦 |
| 2位 | 青山 |
| 3位 | 上浦 |



種目別上位入賞

| 順位 | スローピッチソフトボール | 軟式野球 | ゲートボール | | グラウンド・ゴルフ | 卓球 | ミニバレーボール |
|----|--------------|------|--------|-----|-----------|-----|----------|
| | | | 男 | 女 | | | |
| 1位 | 渡町台 | 上浦 | 弥生 | 西上浦 | 鶴見 | 蒲江 | 宇目 |
| 2位 | 八幡 | 弥生 | 上浦 | 蒲江 | 上浦 | 佐伯 | 米水津 |
| 3位 | 青山 | 佐伯東 | 蒲江 | 八幡 | 上堅田 | 渡町台 | 西上浦 |

障がいを持つ人の実体験を聞き、触れ合うことを通して障がい者の思いや願いを知ってもらおうと、6月28日、灘小学校で児童と保護者を対象に、佐伯市社会福祉協議会による「福祉体験プログラム」が行われました。

プログラムの中で児童たちは、大分県聴覚障害者協会の講師により、聴覚障がいや困っていることや苦労していること、聴覚障がいのある人とのように接すれば良いかなど話を聞いたり、歌やあいさつなどで簡単な手話を学んだりしました。

手話で会話できたよ

